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ATA DA REUNIÃO DO CONSELHO DE CENTRO DO CAMPUS UNIVERSITÁRIO PROF. 1 
ALBERTO CARVALHO DA UNIVERSIDADE FEDERAL DE SERGIPE 2 

Referência: 05/2023                                                                        Caráter: Ordinário 3 
Data: 22/06/2023                                                                                                                Local: CPPGI 4 
 5 
Às quinze horas do dia vinte e dois de junho de dois mil e vinte e três, os membros do Conselho de Centro 6 
do Campus Universitário Prof. Alberto Carvalho reuniram-se na Coordenação de Pesquisa e Pós-Graduação 7 
de Itabaiana (CPPGI) sob a presidência do Diretor, Victor Hugo Vitorino Sarmento, contando com a 8 
presença dos (as) conselheiros (as): professores (as): Joelma Carvalho Vilar, Marcos Vinícius Meiado, 9 
Alex Fabiano Bertollo Santana, Paulo Sérgio da Silva Santos, Renato Santos Araújo, Oscar Alfredo 10 
Sobarzo Miño, Márcia Regina Curado Pereira Mariano, Rafael Neves Almeida, Joseval de Melo 11 
Santana, Alessandra Cabral Nogueira Lima, Flávio dos Santos Silva Reis e Marcela Eugênia Silva 12 
Cárceres. Representante da BICAMPI Patrícia Severiano Barbosa. Representantes dos discentes: José 13 
Eduardo Andrade Neto e Lucas Santos Costa. Ausência justificada: Moacir dos Santos Andrade. 14 
Ausências não justificadas: Antônio Vinícius Silva Caldas e Raphael de Jesus Lisboa Aquino. 15 
Convidada: Andréa Reis Barbosa. Item 01. Informes; Item 02. Aprovação da ata da reunião ordinária do 16 
dia 11 de maio de 2023; Item 03. Aprovação da ad referendum, relativo à solicitação de afastamento da Prof.ª 17 
Márcia Regina Curado Pereira Mariano, matrícula SIAPE 2865742, para licença capacitação, no período 18 
de 11/09/2023 a 09/12/2023, para o desenvolvimento do projeto de pesquisa “ Panorama dos estudos sobre 19 
o ethos no Brasil: levantamento e interpretação de dados com base no Catálogo de Teses e Dissertações da 20 
Capes; Item 04. Aprovação da ad referendum, referente a solicitação de afastamento do Prof. Uziel Santana 21 
dos Santos, matrícula SIAPE 1541897, para licença capacitação, no período de 01/07/2023 a 30/09/2023, 22 
para a “Escrita de parte da Tese do Doutorado”, conforme documentação apresentada; Item 05. O que 23 
ocorrer. Decisões Tomadas: Havendo quorum legal, o Presidente do Conselho, Prof. Victor Hugo, deu as 24 
boas-vindas a todos, fez a leitura da pauta e declarou iniciada a reunião. Item 01. O Prof. Victor apresentou 25 
os informes sobre o ENEM, que ocorrerá nos dias 5 e 12 de novembro, e o ENADE, que ocorrerá no dia 26 
26 de novembro, além de destacar que em breve irá marcar uma reunião com a Prof.ª Ivy, coordenadora do 27 
ENEM 2023. Ele informou que estão abertas, de 03 a 14 de julho, o período de inscrições para as chapas 28 
representantes do Campus para CONSU e CONEPE, como também as eleições para representante docente 29 
e representante técnico-administrativo no Conselho de Centro do Campus; as eleições ocorrerão no dia 27 30 
de julho. Em seguida, destacou que a colação de grau ocorrida no dia 16 de junho no SEST/SENAT, 31 
transcorreu sem nenhuma anormalidade. Ele informou também que a guarita do Sítio Porto ainda está 32 
interditada em virtude da obra de recuperação da calçada. O Prof. Victor esclareceu que a PROGEP enviou 33 
um ofício comunicando que o expediente no dia 23 será normal. Ele avisou que a minuta de resolução de 34 
acessibilidade está em tramitação e que as colaborações devem ser enviadas até dia 27 de julho. Em seguida, 35 
convidou a todos para a festa junina do Campus que ocorrerá no dia 5 de julho. A Prof.ª Márcia Regina 36 
solicitou que os departamentos doem livros para a pescaria que está sendo planejada como atividade do dia 37 
5 de julho pela Prof. ª Christina. Ela informou que terá a comercialização de comidas típicas em pró da 38 
formatura dos alunos. O Prof. Victor informou que no dia 5 de julho a prof. ª Daniela Sales Alvino Moreira, 39 
do Comitê externo do PIBIC, estará no Campus, ministrará uma palestra e fará visitas aos laboratórios. O 40 
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Prof. Marcos Meiado sugeriu convidar os discentes para participarem da palestra para não ocorrer o 41 
esvaziamento. A Prof. ª Alessandra Cabral informou que foi aprovado pelo Comitê Nacional, o comitê de 42 
Ciências Sociais e Humanas, e que em 60 dias o comitê deve entrar em funcionamento. O discente José 43 
Eduardo informou que no dia 26 de junho ocorrerá a eleição para eleger delegados para participarem do 44 
CONUNE (Congresso da União Nacional dos Estudantes). O Prof. Victor comunicou que a minuta da 45 
resolução das Atividades de Campo está em tramitação e as colaborações devem ser enviadas até dia 10 de 46 
julho. Prof. Marcos Meiado ressaltou que as atividades de pesquisa e extensão e tudo que é desenvolvido 47 
fora do Campus é considerado atividade de campo. O Prof. Victor informou sobre a contratação do 48 
professor voluntário Tácio Augusto Sobrinho Mendonça, para o período de 05/06/2023 a 14/10/2023, em 49 
virtude da licença capacitação do Prof. Uziel Santana Santos, do Departamento de Ciências Contábeis. O 50 
Prof. Joseval comunicou que o concurso para professor substituto para a vaga do Prof. Andrés, que está 51 
exercendo cargo comissionado no Campus de São Cristóvão, teve aprovado, e logo mais a documentação 52 
será enviada ao Conselho para homologar o resultado. Item 02. O Prof. Victor Hugo apresentou a ata da 53 
reunião ordinária realizada no dia 11 de maio de 2023, colocou-a em regime de votação e os conselheiros 54 
aprovaram-na por unanimidade. Item 03. O Prof. Victor realizou a leitura da ad referendum, relativo à 55 
solicitação de afastamento da Prof.ª Márcia Regina Curado Pereira Mariano, matrícula SIAPE 2865742, 56 
para licença capacitação, no período de 11/09/2023 a 09/12/2023, para o desenvolvimento do projeto de 57 
pesquisa “ Panorama dos estudos sobre o ethos no Brasil: levantamento e interpretação de dados com base 58 
no Catálogo de Teses e Dissertações da Capes. Em regime de votação, o ad referendum foi aprovado por 59 
unanimidade. Item 04. O Prof. Victor procedeu com a leitura do ad referendum, referente à solicitação de 60 
afastamento do Prof. Uziel Santana dos Santos, matrícula SIAPE 1541897, para licença capacitação, no 61 
período de 01/07/2023 a 30/09/2023, para a “Escrita de parte da Tese do Doutorado”. Em regime de 62 
votação, o ad referendum foi aprovado por unanimidade. Item 05. O Prof. Victor explicou que enviou um 63 
ofício ao DITRAN, conforme o acordado na última reunião do conselho, enumerando todos os problemas 64 
enfrentados na viagem realizada com o ônibus do Campus. Ele destacou que estreitou a comunicação com 65 
DITRAN e que situações como as que ocorreram com a viagem com os alunos de Geografia não irão 66 
acontecer mais, pois toda a comunidade acadêmica merece um transporte seguro e de qualidade. O Prof. 67 
Marcos Meiado destacou que todas as solicitações de transporte que foram remetidas para o Campus de 68 
São Cristóvão foram negadas; destacou que as solicitações que dependiam do Campus de Itabaiana sempre 69 
foram atendidas. O Prof. Victor falou que todas as aulas do período 2023.1, mesmo com a nova entrada de 70 
calouros, foram alocadas dentro do Campus, não sendo necessário usar espaços externos. A Prof.ª 71 
Alessandra relatou que no Bloco C todas as salas de aula estão com problemas com os cabos HDMI e VGA 72 
e algumas salas têm infiltrações. Ela solicitou que fosse dada uma atenção especial para tentar sanar o 73 
problema. O Prof. Renato sugeriu que o Prof. Victor disparasse um formulário do google para os docentes, 74 
para eles diagnosticarem as dificuldades encontradas nas salas de aulas. O Prof. Victor informou que foi 75 
contratada uma empresa que está realizando pequenas manutenções (reparo nas calçadas e pinturas) no 76 
Campus. O Prof. Joseval falou que o Departamento de Sistemas de Informação possui dois alunos com 77 
necessidades especiais e que na hora da chamada, se for realizá-la como de costume com o uso de 78 
Datashow, acaba os expondo, pois, o SIGAA os identificam. Ele destacou que fazer chamada de forma 79 
manual é um retrabalho, pois tem que lançar frequência no sistema. O Prof. Joseval questionou como deve 80 
ser realizada a frequência em sala de aula, se deve ser feita pelo SIGAA ou manualmente para que ele possa 81 
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assinar. O prof. Marcos Meiado solicitou que ficasse registrado em ata que na reunião extraordinária de  25 82 
de outubro de 2022, o departamento de Biociências colocou como pré-requisito para que o departamento 83 
participasse da regularização 3 pontos de suma importância ( I - disponibilização de um professor substituto 84 
para a ocupar a vaga Da disciplina Anatomia e Morfologia Vegetal; II - disponibilidade de oferta do período 85 
no contra turno pela manhã; e III -  resolução dos problemas em relação aos materiais e equipamentos nos 86 
laboratórios de ensino). Ele destacou que nenhum dos 3 pontos foram atendidos. O Prof. Marcos Meiado 87 
ressaltou que, caso o professor substituto não chegue, a disciplina se tornará um grande problema a longo 88 
prazo. O Prof. Victor esclareceu que a PROGEP teve alguns problemas na publicação no edital, mas já está 89 
sendo solucionado; alguns microscópios foram consertados e os reagentes já foram solicitados. O prof. 90 
Marcos Meiado explicou que no caso de um discente com atestado médico é possível abonar a falta e 91 
atribuir nota ao aluno no momento da consolidação da disciplina. Nada mais havendo a tratar, eu, Andréa 92 
Reis Barbosa, lavrei a presente ata, que após lida, discutida e aprovada será assinada pelos presentes. 93 
Centro Campus Universitário Professor Alberto Carvalho, Itabaiana-SE, vinte e dois de junho de dois mil 94 
e vinte e três. 95 


